

Tagesordnungspunkt 15

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Schierstein am 22. Februar 2010

Bericht der AG Verkehr

Beschluss Nr. 0015

1. Der Magistrat wird gebeten das Tiefbauamt zu beauftragen, die Parkplatzmarkierung vor dem Grundstück Karl-Pracht-Straße 18 auf die gegenüber liegende Seite zu verlegen.

Begründung:

In der Vergangenheit mehrfach zu Beschädigungen der Grundstückseinfassung und unerwünschtem Betreten des Grundstückes kam. Als Ergänzung sei hier erwähnt, dass das entschleunigend wirkende „alternierende“ Parken hierdurch streckenweise unterbrochen ist.

2. Der Magistrat wird gebeten, eine verkehrsordnende Maßnahme (z. B. Aufpflasterung o. ä.) im Bereich Reichsapfelstraße vor Haus Nr. 5 einzurichten.

Begründung:

Zweck dieser Maßnahme ist die Verdeutlichung des Anfanges des dort angeordneten Halteverbotes. Trotz ausreichender Beschilderung und Verkehrsüberwachung wird in diesem Bereich immer wieder geparkt, teilweise bis auf die folgende Linksabbiegerspur, wodurch es im Verlauf der Reichsapfelstraße zeitweise zu erheblichen Stauungen kommt.

3. Der Ortsbeirat nimmt den weiteren Bericht der AG Verkehr wie folgt zur Kenntnis:
 - Die Ordnungsbehörde wurde über die Ortsverwaltung gebeten die Überwachungsintervalle wegen des zeitlich begrenzten Haltverbotes in der Freudenbergstraße zu erhöhen. Die Ordnungsbehörde hat diese Maßnahme bereits zugesagt.
 - Dem Wunsch den Radweg ab Höhe der Saarbrücker Allee den Radweg fortzuführen kann wegen der verbleibenden Restbreite zwischen parkenden KFZ und Grundstücksgrenzen nicht stattgegeben werden. Eine solche Installation kann nur erfolgen wenn die Parkplätze entfallen. Die Parkplätze werden jedoch gerade an Wochentagen dringend benötigt.

Der Ortsbeirat kommt dem Vorschlag der AG Verkehr nach, den Beschluss Nr. 0067 vom 18.09.2008 zur Radwegeerweiterung bzw. Fortführung entlang der Straße Alte Schmelze nicht aufrecht zu erhalten.

- Nach Aussage der betroffenen Ämter kann aus Gesichtspunkten des Umweltschutzes hinsichtlich evtl. versickernder Schadstoffe und aus denkmalpflegerischer Sicht dem Wunsch des Ortsbeirates in der Kleinaustraße (Höhe Sportplatzgelände) Parkplätze auf dem Grünstreifen zu errichten nicht nachgekommen werden. Der Ortsbeirat nimmt dies zur Kenntnis, ist aber bestrebt mit den Verantwortlichen Dezernaten weitere Ortstermine zu vereinbaren um die Angelegenheit abermals zu diskutieren, da die bisherigen Aussagen und Antworten auf dieses Begehren aus Sicht des Ortsbeirates unzureichend sind und den Bürgern nicht vermittelbar sind. **Die AG Verkehr wird vom Ortsbeirat entsprechend beauftragt.**

+

+

Verteiler:

Dezernat IV / 66 z. w. V. zu Ziffern 1. und 2.
1007 z. d. V.

Horschler
Ortsvorsteher